

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari beberapa data yang diperoleh di lapangan, serta setelah melakukan analisis dan menjawab dari rumusan masalah. Akhirnya dapat disimpulkan bahwasannya:

1. Latar belakang praktik ziarah wali oleh karang taruna Desa Bendo berawal dari *habitus* (kebiasaan) setiap anggotanya. *Habitus* terbentuk dari aktivitas-aktivitas dalam kehidupan sosial. Seperti kebiasaan *nongkrong* yang dilakukan oleh anggota karang taruna. Sering bertemu dan saling menjalin komunikasi satu sama lain membuat anggota karang taruna Desa Bendo ingin melakukan sebuah kegiatan tambahan yang memberikan manfaat untuk semua anggotanya. Kemudian mereka membuat kesepakatan untuk mengadakan kegiatan keagamaan yaitu ziarah wali yang dinilai mampu memberikan dampak positif terutama dalam ranah keagamaan.
2. Dampak perubahan perilaku yang terjadi pada remaja karang taruna lebih mengarah pada perubahan akhlak atau tingkah laku. Perubahan tersebut sering ditunjukkan melalui sikap sopan santun. Saling menghargai dan peduli terhadap sesama manusia terutama pada lingkungan sekitar. Mengerjakan sholat sehari penuh meskipun terkadang masih banyak yang tidak tepat waktu. Serta berkeinginan untuk berbaur dalam kegiatan

masyarakat setempat baik itu kerja bakti dan kegiatan keagamaan lainnya seperti tahlil dan yasin.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, peneliti memberikan saran yang bersifat konstruktif bagi peneliti selanjutnya. Adapun saran-saran yang peneliti usulkan dalam hal ini adalah sebagai berikut di bawah ini:

1. Bagi Institut Agama Islam Negeri Kediri

Untuk menambah kerjasama dengan lembaga-lembaga yang berkaitan dengan masyarakat umum agar wawasan keilmuan dalam bidang sosial khususnya lebih meningkat.

2. Bagi Mahasiswa Sosiologi Agama

Untuk meningkatkan kepekaan terhadap lingkungan sekitar, bahwasanya fenomena-fenomena sosial sangatlah beragam dan dapat dikaji dan dijadikan diskusi dalam meningkatkan wawasan pengetahuan tidak hanya pada ilmu sosiologi umum tetapi juga yang berkaitan dengan keagamaan.

3. Bagi Karang Taruna

Hendaknya lebih bisa meningkatkan rasa solidaritas diantara sesama maupun masyarakat. Dan lebih meningkatkan kegiatan-kegiatan yang positif lagi tentunya.